

ABSTRAK

Tingkat Kesejahteraan Keluarga Masyarakat di Desa Koto Mesjid Relokasi Waduk PLTA Koto Panjang Kecamatan XIII Koto Kampar Kampar

Oleh : Winda Riani

Penelitian ini dilakukan di Desa Koto Mesjid kecamatan XIII Koto Kampar Kabupaten Kampar. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Tingkat Kesejahteraan Keluarga Masyarakat yang ada di Desa Koto Mesjid dengan menggunakan standar yang sudah ditetapkan oleh BKKBN yang digolongkan menjadi lima tingkat kesejahteraan yaitu tingkat kesejahteraan prasejahtera, sejahtera tahap I, sejahtera tahap II, sejahtera tahap III, dan sejahtera tahap III plus. Jenis penelitian ini adalah kualitatif, data yang digunakan untuk melengkapi penelitian ini terdiri dari data primer dan data sekunder. Data primer diperoleh dari hasil wawancara dan Questioner sebanyak 43 responden yang diambil 10% dari 423 kepala keluarga yang ada di Desa Koto Mesjid. Sedangkan data sekunder diperoleh dari berbagai dokumen instansi terkait dan literature yang berhubungan dengan masalah penelitian. Sesuai dengan masalah dan tujuan penelitian yang dirumuskan. Data yang dikumpulkan dalam penelitian ini menggunakan teknik observasi, angket, wawancara dan dokumentasi. Data tersebut kemudian diolah secara persen kemudian diolah secara Deskriptif atau gambaran yang berbentuk uraian yang didapatkan dari responden. Berdasarkan hasil temuan dilapangan maka hasil penelitian ini adalah : (1) karakteristik responden di Desa Koto Mesjid terdiri dari umur, usia, jenis kelamin, agama, pendidikan, pekerjaan, penghasilan, jumlah anak dan status perkawinan. (2) tingkat kesejahteraan keluarga di Desa Koto Mesjid terdapat empat tahap kesejahteraan yaitu tingkat kesejahteraan tahap I sebanyak (16,28%), tingkat kesejahteraan tahap II sebanyak (30,23%), tingkat kesejahteraan tahap III sebanyak (41,86%) dan tingkat kesejahteraan tahap III plus sebanyak (11,63%), jadi tingkat kesejahteraan yang banyak terdapat di Desa Koto Mesjid adalah tingkat kesejahteraan tahap III. (3) Terdapat hubungan yang erat antara karakteristik responden (keluarga) dengan tingkat kesejahteraan keluarga masyarakat yang ada di Desa Koto Mesjid Kecamatan XIII Koto Kampar Kabupaten Kampar.